
－１－

「それでこそロータリー」

副会長　瀧 本 　 守会 長 挨 拶 代 理

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

副会長　瀧 本 　 守点 鐘

私たちロータリアンが最も大切にしなければ

いけないのが、ロータリーの本質。

ロータリーは、慈善団体ではない、では何か

と言うと網領にあるように、倫理性を大切にす

る団体だということです。

今、日本の企業に求められているものは企業

倫理、残念ながら、公益性の高い大企業であっ

ても社会より自分たちの利益が優先する電力業

界など、ちょっと古い話では、耐震偽装工作、

直接人命に関わる事で、国会の証人喚問等では

業界の信用を失墜させ、日本中の注目を集めた

事件でした。

なぜこのような危険極まりない偽った構造計

算をしてしまったのかと言うと、そこに出てく

る答えは過当競争だ。資本主義の最もメリット

とされている自由な競争社会、しかしそれはあ

くまで個人のモラル、企業、団体の倫理観が働

いていてこその自由主義であったはずのもので

した。

そこで、考えたいのが私たち、ロータリーク

ラブは事業主の集まりです。会員の資格条件と

して、一番に掲げているのがこれ、「一般に認め

られた、有益な事業または、専門職務の持ち主、

共同経営者、法人役員、支配人、裁量権ある管

理職、管理権のある支店代表者等に実際に従事

していなければならない。」となっています。

私はここで注目すべき点として、裁量権のあ

る人、管理権を有する人となっているところで

す。なぜそうでなければならないのでしょう。

ここが他の慈善団体や奉仕団体と言われるも

のとの違いがあるところです。ロータリーが最

も其の精神を持つべき対象者としている理由は
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委員長　鈴 木 雅 貴ニコボックス

副委員長　尾 関 正 美出 席 報 告

会員数：35名 出席数：22名 出席率：62.8％

第1354回（前々回）　修正出席率：88.2％

第1356回（本日計）　　　　　 16,000円

合　　　　　計　　　　　1,669,000円

幹　事　熊 澤 勝 則幹 事 報 告

１．地区国際奉仕委員会

ラオスサバナケット科学保健大学学生寮増

築工事引渡しについて、視察旅行の案内が

来ています。申込みは５月末日まで。希望

者は事務局まで。

２．次年度国際奉仕委員会宛の活動予定のアン

ケートが届いています。

３．第2760地区フォト俳句展の案内が届いてい

ます。

日時／５月26日（土）～６月３日（日）

　　　６月４日（月）～６月12日（火）

　　　10：00 ～ 18：00

場所／フォトサロン「サン・ルゥ」

　　　名古屋市中区新栄町２-４

　　　アーチビル２Ｆ

熊澤君　“平々凡々”特にない事もなし。

冨田君　立浪さんとのゴルフコンペに誘ってい

ただき、中村さんにお礼申し上げます。

松浦君　業務多忙

瀧本君　本日、沖野会長の命により代理を務め

ます。

住川君　先日上高地へ行ってきました。カラマ

ツの芽吹きが大変美しかったです。

鈴木君　先日ゴルフに行ってまいりました。腰

痛も消え完全復活です。

そこにある。何かあれば一般の人より、影響を

及ぼすことの多い、事業を営む人達や専門職、

これら裁量権を駆使できる立場にある人、こう

いう人たちが一番に守るべき道徳、そしてモラ

ルを身に付けてほしいと願うところに、ロータ

リー最大の目的、職業奉仕があるのです。

これがロータリーの本質。そして週に一度の

例会に出席して親睦を深め互いの中にある善な

る心を磨きあうことにより奉仕の理想を確かめ

る、そしてそれぞれ帰って奉仕を実践する。

「入りて学び、出て奉仕する」それが例会出席

の意義。

これが本当の“それでこそロータリー”なのだ!

会長代理あいさつは短めにしたつもり。

親睦と奉仕は両輪だからね。

いつも元気一番！

来期は若い会員のパワーが期待出来る。


